



Patio interior.

La historia de este castillo es simple y no muy afortunada. Sustituye al primitivo castillo de Odón, lugar por su nombre muy antiguo, pero cuyas características y hasta su verdadera posición ignoramos. Las *Relaciones Topográficas* de esta villa faltan, pero en las de Móstoles, Sacedón y otros pueblos de sus alrededores aparecen referencias que atestiguan que el castillo de Odón, propiedad del Conde de Chinchón, fue quemado por los comuneros en 1521, en aquel odio inextinguible de las comunidades segovianas contra la familia de Cabrera, el fiel servidor de la Reina Católica y permanente Alcaide de su alcázar. Odio cuyos orígenes pudieran buscarse, más que en los sucesos acaecidos en Segovia, en la concesión del Señorío de Chinchón, con todas sus dependencias, que desde antiguo pertenecían a la tierra y sexma de aquella capital, cuyos límites alcanzaban hasta el Tajo. Como lo atestigua Colmenares y el viejo pleito del Real de Manzanares lo comprueba, Segovia se